

DOMÈNE

Un week-end musical à Freydières qui a enchanté le public



Musiciens allemands et locaux ont proposé un très beau concert.

L'association Musique au Balcon a organisé le week-end dernier une soirée musicale à Freydière, avec des auditions de guitare des élèves de l'école de musique, une scène ouverte et un concert donné sous la tonnelle du restaurant la Gélinothe. Le samedi, deux musiciens chanteurs allemands, Andréas Detzel et Paul Spinner, ont rendu hommage à Detmar Hönle, artiste reconnu et père de Monica Hönle, professeur de guitare à l'école de musique du Balcon de Belledonne. Accompagnés par des musiciens locaux, ils ont proposé une belle prestation musicale. Différents artistes sont intervenus tout au long du week-end, les ABC-drums de Saint-Ismier et les Poly cordes de Murianette. Enfin, l'association Musique au Balcon a profité de ce week-end spécial pour tenir dimanche matin son assemblée générale.